
新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
予
約
受

付
で
「
電
話
も
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
も
繋
が

ら
な
い
」
「
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
予
約
の
操

作
が
わ
か
ら
な
い
」
な
ど
大
混
乱
が
起
き

て
い
ま
す
。

混
乱
を
改
善
さ
せ
る
た
め
、
共
産
党
は

品
川
区
に
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
に
関
す
る
緊

急
要
望
を
提
出
し
ま
し
た
。

予
約
が
で
き
ず
不
安
を
感
じ
て
い
る
方

が
大
勢
い
ま
す
。
現
在
品
川
区
は
、
ワ
ク

チ
ン
接
種
の
予
約
の
た
め
に
50
台
の
電
話

を
配
置
し
て
い
ま
す
が
、
75
歳
以
上
は
約

４
万
人
い
る
た
め
と
て
も
対
応
で
き
ま
せ

ん
。
電
話
回
線
の
拡
大
が
必
要
で
す
。

区
役
所
前
で
は
大
型
テ
ン
ト
を
張
っ
て

職
員
が
予
約
サ
ポ
ー
ト
を
し
て
い
ま
す
。

各
地
域
セ
ン
タ
ー
で
も
職
員
が
対
応
。
こ

う
し
た
丁
寧
な
対
応
が
重
要
で
す
。

持
病
を
持
つ
高
齢
者
も
安
心
し
て
接
種

で
き
る
よ
う
か
か
り
つ
け
の
診
療
所
で
接

種
で
き
る
よ
う
要
望
。
区
は
６
月
に
実
施

で
き
る
よ
う
調
整
中
と
説
明
し
ま
し
た
。

接
種
会
場
へ
の
移
動
支
援
も
重
要
。
補

正
予
算
で
移
動
が
困
難
な
方
に
タ
ク
シ
ー

に
使
え
る
商
品
券
を
郵
送
す
る
こ
と
が
実

現
し
ま
し
た
。

迅
速
に
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
で
き
る
よ
う

引
き
続
き
力
を
尽
く
し
ま
す
。

迅速なワクチン接種へ緊急要望提出
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と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、35歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

「何度かけても電話がつながらない」

電
話
台
数
の
拡
大
、
ネ
ッ
ト

予
約
の
サ
ポ
ー
ト
、
接
種
会

場
へ
の
移
動
支
援
な
ど
を

▲5月18日、品川区に新型コロナワクチンに関する緊急要望を提出。総
務部長が対応。希望する区民がスムーズにワクチン接種できるよう求め
ました（詳細は裏面参照）。
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６月８日(火) 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

＜ワクチンの予約＞
●コールセンターの電話台数を増やし、予約

がスムーズにとれるようにすること。

●地域センターやゆうゆうプラザなど区の施

設に予約サポート会場を設け体制をとること。

＜情報提供＞
●情報弱者と言われる障害者や外国人への丁

寧な周知、予約の支援を行うこと。

●新たに追加された接種会場など新しい情報

は、直ちにホームページに掲載するとともに、

インターネットを利用しない方のために、広
報やチラシ、回覧板、掲示板、ポスターなど

工夫して周知すること。

＜接種会場の増設と移動支援＞
●かかりつけの診療所などで接種できるよう、

できるだけ多くの個別接種会場を作ること。

●接種会場に行くことが困難な方に対して、

港区のように要介護認定者や障害手帳保持者

にタクシー利用券を郵送し、自己負担なくタ

クシーを利用できる等の移動支援を行うこと。

＜在宅患者の接種の仕組みづくり＞
●要介護度の高い寝たきりの高齢者が、往診

の医師や巡回接種などにより、在宅でワクチ

ン接種できる仕組みを作ること。

新型コロナワクチンに関する緊急要望（抜粋）

◀5月22日、戸越公園駅前の超高層再開発マンショ
ンに反対する住民団体と懇談。住民からは「要望
しても何も聞き入れてもらえない。解体工事で玄
関のドアが歪むなどの実害も起こっていて補償し
てほしい」「戸越に住んで9代目。駅前の再開発は
29号線から始まっている。住民を分断する29号
線と戸越の再開発を止めてほしい」「業者の利益
のために必要以上の高さのビルが建つとか、住民
の触れ合いが絶たれてしまうことは悲しい」など
の声が出されました。大井町の再開発に反対する
団体や補助29号線撤回を求める団体の方も参加し
交流しました。白石都議も参加し、運動の展望を
語り住民を励ましました。

品川区保健所の陽性者療養状態（単位：人）

回復者 自宅療養者 宿泊施設者 入院患者 死亡者

4162 4289
4428 4584 4727

93
94

10093

93

104

118

67

53

109

63

48

5/165/95/24/254/18

53

52

94
91

62
49

56

42

※区発表資料より作成。回復者、死亡者は累計、
自宅療養者、宿泊施設者、入院患者は現計。

5/23

品川区在住の陽性者数（単位：人）
※都発表資料より作成

5/22

4541

5/215/205/195/185/17

453245114477444644294382

9

21

34
31

17

47
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累計 新規


